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EJEMPLAR GRATUITO

Ya casi en la recta final del año, el ánimo del personal de Gobierno 
Municipal, a cargo del Presidente, Gilberto Palomar González, de 

mantener el crecimiento del Municipio no se detiene, y una de las 
muestras es el inicio de la renovación de infraestructura en diversas 
zonas del municipio y la aplicación de programas sociales. 

Sin dejar de lado las reuniones de cabildo, en donde se presentan, 
discuten y autorizan los proyectos de mejora para el municipio, entre 
los ediles que integran la actual administración; como la recién 
librada sesión ordinaria 27 en donde se promovió la construcción de 
la ciudadanía, ya que participaron de ella alumnos del Colegio de 
Estudios Científicos y Tecnológicos de Estado de Jalisco (CECyTEJ). 

Además, se hace el rescate de los espacios públicos, con actividades 
recreativas un claro ejemplo fue la tercera edición del Festival de 
las Ánimas 2023, desarrollado en la periferia del Panteón del Sr. 
de la Misericordia y el Cementerio Municipal, un evento llevo de 
costumbres y tradiciones. 

Entre las obras públicas de mejoramiento de Encarnación de Díaz, 
se encuentran la creación de la Unidad Deportiva de El Salvador, la 
inauguración de la renovación de la primaria de la delegación de 
San Sebastián del Álamo; la rehabilitación de la calle El Cohesillo en 
la delegación Bajío de San José y el arranque de la renovación de la 
calle Pariancito en la colonia Cruz de Buenos Aires. 

También, se organizan y desarrollan otras actividades como el 
Primer Concurso de Tablas Rítmicas, para involucrar a los jóvenes 
en actividades sanas; de igual forma se trabaja en equipo con la 
Federación Jalisco Internacional, en el programa “Uniendo Familias”, 
para que logren obtener una VISA. 

ANEXOS
- Acta de Sesión Ordinaria 26
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Entrega de VISAS del Programa “Uniendo Familias”

Unidad Deportiva para El Salvador

Renovaremos calle Pariancito

Espectacular cierre del Festival de las Ánimas

Renovamos techos en primaria de San Sebastián del Álamo

Rendimos cuentas ante la ASEJ

Rehabilitamos tramo de calle Emiliano Zapata en El Coesillo

113 Aniversario de la Revolución Mexicana

Primer concurso Municipal de Tablas Rítmicas

Rescate de espacios públicos y áreas verdes

Rehabilitación de calle Pariancito
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A través del programa “Uniendo Familias” impulsado 
por la Federación Jalisco Internacional y en 

coordinación con el Gobierno Municipal encabezado 
por el Alcalde Gilberto “Tito” Palomar se hizo la entrega 
de 13 visas al mismo número de encarnacionenses, que 
luego de dos años de espera a causa de la pandemia, 
finalmente podrán ver a sus seres queridos que migraron 
a la unión americana. El último grupo beneficiario de 
este proyecto.

Contando con la presencia del Ing. Jesús Alberto 
González, coordinador regional de la Federación Jalisco 
Internacional y por parte del Gobierno Municipal el 
Síndico Municipal Juan Rodríguez Ángel, el Secretario 
General Osvaldo Vázquez Cuevas y Karina Castañeda 
que fungió como enlace municipal de este programa. 

Al hacer uso de la voz, el Síndico Municipal felicitó a 
los presentes al recibir su visa con la que podrán ver 
nuevamente a sus hijos y nietos, luego de varios años. 
Reconoció la labor de los involucrados para consolidar 
este trámite y puedan contar con este documento en 
sus manos. Por su parte el Secretario General Osvaldo 
Vázquez comentó del gran esfuerzo para los presentes 
en la gestión para obtener su visa y que después de 
algunos años de espera y el no ver a sus familiares, 
podrán ir a verlos nuevamente.

REALIZAMOS ENTREGA DE VISAS, 
PROCEDENTES DEL PROGRAMA 
UNIENDO FAMILIAS
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El viernes 3 de noviembre el Abogado, Gilberto “Tito” 
Palomar en compañía de directores y jefes de área 

arribaron a la comunidad de “El Salvador” para realizar 
el arranque de obra de lo que en unas semanas será la 
nueva unidad deportiva multifuncional, convirtiéndose 
en el primer espacio municipal destinado para el 
desarrollo de actividades deportivas y recreativas.

Fue gracias al Sr. Francisco Cuéllar y familia quienes 
donaron el terreno en el que se destinará un techo 
financiero de $85,000.°° de Recurso Propio para la 
construcción y habilitación de una cancha multiusos 
con 2 tableros para básquetbol y 2 postes para voleibol 
con su respectivo balizamiento en su primera etapa; 
proyecto que en el futuro contempla la instalación 
de juegos infantiles, andadores y áreas verdes para 
finalmente entregar una unidad deportiva integral; 
así lo explicaron los arquitectos Eliazim Romo y Adrián 
Gámez, Supervisor de Obra y Director de Obra Pública e 
Infraestructura, respectivamente. 

“Me da mucho gusto estar aquí y de antemano agradecer 
al donante por este acto de grandeza y amor a su 
comunidad…Con respecto a la cancha me emociona ya 
que hace mucha falta, es un compromiso adquirido... en 
una vuelta por aquí en El Salvador algunos vecinos me 
dijeron: Queremos una unidad deportiva, una cancha de 
básquetbol y a mí me pareció impresionante ver cómo 
El Salvador ya no siendo tan chiquito no tuviera una área 
dedicada para el deporte por lo menos en lo público  y 
por el contrario tenían que andar viendo dónde o cómo 
ejercitarse y ahí fue donde les pedí que me ayudaran a 

DESPUÉS DE MÁS DE 30 AÑOS, EL 
SALVADOR TENDRÁ UNA UNIDAD 
DEPORTIVA

buscar a quien nos podría donar un terreno sumando 
voluntades que hoy son una realidad,  por parte de 
la ciudadanía al donar un predio y el Gobierno con la 
construcción de la cancha obedeciendo la perspectiva 
preventiva de apostarle al deporte…” mencionó el 
Alcalde, Gilberto “Tito” Palomar, en su mensaje.

Por su parte, el Secretario General de Gobierno, Osvaldo 
Vázquez invitó a los vecinos a pensar en el nombre 
que le dará identidad y llevará la unidad deportiva 
para anunciar en la inauguración, la Lic. Diana Laura 
Pérez, Directora de Rescate Deportivo propuso una reta 
deportiva para estrenar el espacio a habilitar y el Lic. José 
Juan Ramírez, Contralor Municipal dirigió importante 
mensaje con respecto a la regularización de este predio. 

Las maestras Enedina Jaime y Selene María Aguilar de 
la primaria Justo Sierra fueron las representantes de 
vecinos asistiendo con 2 grupos de alumnos de la misma 
institución y el C. Víctor Manuel Alba, Agente Municipal 
realizó una intervención para agradecer al Alcalde por 
ser un Gobierno cercano y el que finalmente los ha 
escuchado luego de 30 años de realizar esta petición en 
la comunidad.
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Durante la sesión ordinaria de cabildo No. 26, los 
regidores aprobaron de manera unánime la 

Primera Etapa de rehabilitación de infraestructura y 
movilidad de la calle Pariancito en la colonia Cruz de 
Buenos Aires, destinando para ello FAIS 2023 un monto 
de $3’007,596.54, con una longitud de 390 metros; que 
contempla banquetas de concreto, guarnición, arroyo 
vehicular de concreto, estacionamiento con adoquín, 
bolardos y áreas verdes.  

De igual forma, aprobaron un total de $927,228.41del FAIS 
2023 para la renovación de infraestructura hidráulica y 
sanitaria de la misma calle; incluyendo colector central, 
descargas y registros sanitarios, línea principal de agua 
potable y tomas domiciliarias.

RENOVAREMOS LA CALLE PARIANCITO 
EN LA COLONIA CRUZ DE BUENOS AIRES
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Este jueves 2 de noviembre, el Presidente Municipal, 
Abogado Gilberto “Tito” Palomar, llevó a cabo de 

manera oficial la clausura del Festival de las Ánimas 2023, 
en el foro principal “Ánimas”, el que lució completamente 
lleno. 

Acompañado de Ale Esparza, Señorita Encarnación 
2023, el Regidor Lancelot Ramírez Rodríguez, el Secretario 
General, C. Osvaldo Vázquez Cuevas y el Director de 
Comunicación Social, Lic. César Valdivia Esparza, como 
representante del Comité Organizador. 

Luego de dar un caluroso mensaje de agradecimiento 
a la ciudadanía, mencionando que estas actividades 
son precisamente para el goce y deleite de los 
encarnacionenses, el Alcalde dio paso al conteo 
regresivo, del 10 al 1 para cerrar con la frase distintiva de 
esta celebración “De fiesta hasta con los Muertos”. 

Continuando con un gran espectáculo de fuegos 
pirotécnicos, que iluminaron toda zona del Festival, siendo 
del gran agrado de los ciudadanos. 

Quienes además disfrutaron del estilo “norteño-
romántico” de la agrupación Palomo, los que también 
gracias a su versatilidad dentro del género norteño, 
interpretaron grandes exponentes de rancheras, cumbias 
y corridos.

ESPECTACULAR CIERRE DEL 
FESTIVAL DE LAS ÁNIMAS 2023
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“Agradezco mucho a todos ustedes que están aquí, 
porque son el motivo por el cual hacemos esto, y esta 

es una inauguración del esfuerzo de todos los factores 
que se unieron; parte fundamental de que esto suceda 
el día de hoy, es la aportación y el trabajo de todas las 
familias participantes, esto es lo que vale y por ello, nos 
unimos para lograr esto… Al ver nosotros la desatención 
de las instituciones responsables, nosotros vimos que era 
una necesidad urgente y le entramos al quite, no había 
como decirles que no, y lo hicimos en colaboración y 
eso se valora mucho, es un orgullo estar aquí ver esto 
convertido en realidad”, dijo el Alcalde, Gilberto Tito 
Palomar, durante la entrega de trabajos de la primaria 
en San Sebastián del Álamo. 

Fue el alumno de primer año, Ángel González, quien 
agradeció de manera original y distintiva el trabajo 
realizado en el plantel, al igual que la directora del 
mismo, la Profa. Norma Araceli Varela. 

Un trabajo en equipo, con un gran esfuerzo de 2 directores, 
integrantes de la mesa directiva, padres de familia y 
del Gobierno Municipal para atender la necesidad de 
la escuela en beneficio de 270 alumnos y las futuras 
generaciones. 
El que consistió en desmontaje de techo de láminas 
en mal estado, reconstrucción de sistema de techo de 
vigueta y bovedilla en una superficie de 200 metros 
cuadrados. 

El arreglo al 100% de los techos de las aulas educativas se 
concluyó en buenos términos, aportando $80,000.00 de 
inversión en mano de obra, siendo la comunidad escolar 
quienes aportaron el material; recurso que obtuvieron a 
través de diversas actividades de recaudación.
 

RENOVAMOS LOS TECHOS DE LA 
PRIMARIA EN SAN SEBASTIÁN DEL ÁLAMO 

Emotiva y dinámica inauguración de obra que contó 
con la presencia de Directores y Jefes de área, las 
regidoras C. Evelia Guzmán y C. Carmen Guzmán, el 
Delegado Lic. Hugo Encino y los directores involucrados 
el Prof. José Luis Domínguez de Educación, Obra Pública 
e Infraestructura, Arq. Adrián Gámez Ornelas y el 
Secretario General, C. Osvaldo Vázquez Cuevas quién 
hizo mención de la diversidad de apoyos realizados en 
este rubro en el Municipio. Para cerrar el evento, padres 
de familia, autoridades educativas, alumnos y personal 
de Gobierno realizaron el corte de listón inaugural.
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Ayer, el Presidente Municipal, Abogado Gilberto 
“Tito” Palomar y un comité recibió, durante un acto 

protocolario de bienvenida, al personal de la Auditoría 
Superior del Estado de Jalisco (ASEJ) a cargo del Ing. 
Vicente Rivera Casillas. 

Como un Gobierno comprometido con la trasparencia, el 
uso de los recursos y las buenas prácticas, trabajaremos 
en colaboración para concretar la rendición de cuentas 
ante esta instancia estatal. 

Será a partir del lunes 13 y hasta el viernes 17 de 
noviembre, que se revisará el bueno uso y transparencia 
de los recursos municipales del ejercicio fiscal 2022. 

Comité que está conformado por personal y el Director de 
Obra Pública e Infraestructura, Arq. Adrián Gámez Ornelas, 
la Directora de Gestión de Proyectos e Investigación, Urb. 
Paloma Cruz Gutiérrez, el Director de Recursos Humanos, 
Lic. Alberto Martín Baez, personal de Hacienda Pública, el 
Director de Honestidad y Control Interno, Lic. José Juan 
Ramírez y el Síndico Lic. Juan Rodríguez Ángel.

COMPROMETIDOS CON LA 
TRANSPARENCIA COMENZAMOS CON LA 
RENDICIÓN DE CUENTAS ANTE LA ASEJ

9
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DESPUÉS DE MÁS DE 30 AÑOS SIN 
RESPUESTA, REHABILITAMOS UN 
TRAMO DE LA CALLE EMILIANO ZAPATA 
EN “EL COESILLO”
Por medio del trabajo en equipo los vecinos de la calle 

Emiliano Zapata, único acceso a la zona conocida 
como “El Coesillo” de la delegación de Los Sauces, 
disfrutarán de una calle renovada y digna ya que, por lo 
menos en 30 años, su petición no había sido atendida. 

Fue, el presidente Municipal, Abogado Gilberto “Tito” 
Palomar González, a través de la Dirección de Obra 
Pública e Infraestructura, que se realizó la renovación 
de infraestructura y movilidad de la calle, invirtiendo 
Recurso Propio.  En su mensaje dijo: “Miren nomas, me da 
mucho gusto estar aquí en esta inauguración de obra, y 
más por lo significativo, para esta obra no fue promesa, 
porque ese no es nuestro estilo, en la nueva política que 
nosotros hacemos, es un compromiso con no fallar... 
cuando visité hace poco la comunidad y conversé con 
los vecinos fue ahí que dijimos vamos a arreglarla, no hay 
presupuesto ni un programa para hacer una renovación 
completa, pero les pedí paciencia y hoy es una realidad, 
tangible, no como compromiso de campaña, sino moral 
y ético con los vecinos y los ciudadanos del Coesillo, que 
nos llena de mucha satisfacción”. 

Los trabajos consistieron en el retiro de carpeta asfáltica 
existente y se reparó el pavimento con huellas de concreto 
hidráulico de 60cm. de ancho por 15cm. de espesor; con 
empedrado emboquillado entre cada huella, el colado 
de guarniciones de 15X30, y debido balizamiento. 

Sin dejar de lado, el gran apoyo de los vecinos de la calle, 
quienes donaron para la causa tepetate y un porcentaje 
de piedra bola para el empedrado. 

Con la participación de las autoridades municipales, 
Supervisor de la Obra, Ing. Víctor Ramírez, el Director 
de Obra Pública e Infraestructura, Arq. Adrián Gámez 
Ornelas, el Delegado Lic. Benjamín Delgado, los regidores 
C. Carmen Guzmán, y Mtro. Heriberto Hernández Alba 
además de Directores y Jefes de Área.  

Los vecinos Prof. Chuy Hernández Huerta, el C. Modesto 
Alba, y el prof. Mario Salgado hicieron uso de la voz para 
exponer la situación a la que se habían enfrentado por 
tantos años además de agradecer el trabajo realizado, 
expresando que el Presidente Municipal, “No es de 
palabras sino un Presidente de hechos”.
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CONMEMORAMOS EL 113 ANIVERSARIO 
DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA

Ese lunes 20 de noviembre el Gobierno Municipal, a 
través de las Direcciones de Educación y Rescate 

Deportivo, trabajando de la mano de la supervisión de 
Educación Física se llevó a cabo el desfile cívico deportivo, 
en conmemoración de la Revolución Mexicana. 

Encabezado por el Alcalde de Encarnación de Díaz, 
Abogado Gilberto “Tito” Palomar y la Presidenta del Sistema 
DIF, C. Gabriela Palomar González, así como del equipo de 
regidores y las representantes de belleza, Alejandra Esparza, 
Señorita Encarnación 2023 y Socorro Carrillo Soberana del 
Adulto Mayor 2023, y los integrantes del Cabildo Infantil. 

Un desfile que contó con la participación de integrantes 
de la Asociación Nacional de Protección y Fomento 
Forestal A.C. Fauna, Pesca y Casería de los Altos de 
Jalisco, también, se contó con la presencia de 2 escuelas 
invitadas la Telesecundaria Rafael Ramírez de Santa María 
Transpontina y el COBAEJ de San Sebastián del Álamo. 

De igual manera, desfilaron las integrantes del grupo “Ven 
Conmigo” del Adulto Mayor; los alumnos de los talleres 
de Baile Moderno, Ballet Folclórico y la Banda Municipal 
de Viento de Casa de Cultura. Participaron los Directores 
y Jefes de Área, Elementos de Seguridad Pública y de 
Protección Civil del Gobierno Municipal. 

El Plantel que abrió el bloque escolar fue el Centro de 
Atención Múltiple (CAM), seguido de la secundaria José 
María Morelos y Pavón que festeja 60 años de fundación, 
como la primera escuela de este nivel en el Municipio. 
Posteriormente el Colegio Emma Willard, la secundaria 
General No. 8 Ramón Corona, el Colegio Pablo Anda, el 
Centro Bachillerato Tecnológico Agropecuario CBTA 229; la 
preparatoria Regional de Lagos de Moreno de la Universidad 

de Guadalajara, Módulo Encarnación de Díaz .U de G.; la 
preparatoria Ángel Anguiano, la Universidad Villasunción, 
el Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos de del 
Estado de Jalisco CECyTEJ. 

Con la presencia de los deportistas destacados, Yahir 
de Jesús García, Prof. José Luis Alfredo Aguilar, Mayrani 
Zermeño, Alexa Cervantes, Astrid y Nicole Guzmán, Naomi 
Álvarez López y las integrantes de la selección de Jalisco 
de Handball, quienes han puesto en alto en nombre de l 
Municipio ganado en competencia, regionales, nacionales 
e incluso internacionales.  Además, de las academias y 
clubs deportivos del municipio, “Club Halcones de Voleibol”, 
“Club Halcones de Atletismo”, “Centro Deportivo Quetzales”, 
“Academia Fútbol Felinos”, “Academia de Básquetbol”, 
“Centro de Formación Toros”, “Club Cuervos de Voleibol”, 
“Liga Club Chonense de fútbol” y la “Liga Femenil de 
Básquetbol”. 

Cerrando con los integrantes de la Asociación de Charros 
“Puerta de Oro” y los elementos de la Cruz Roja Mexicana, 
delegación Encarnación de Díaz.
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La tarde de ayer, el gimnasio municipal fue sede del 
Primer Concurso de Tablas Rítmicas organizado por el 

Gobierno Municipal a través de la dirección de Rescate 
Deportivo que dirige la Lic. Diana Laura Pérez Chávez y 
Educación, que encabeza el Prof. José Luis Domínguez 
Borjón.

Con el fin de fomentar la activación física y el sano 
esparcimiento, el evento contó con la participación 
de 8 preparatorias y secundarias tanto de cabecera 
municipal, como de la delegación de San Sebastián del 
Álamo.

Las autoridades municipales fueron las encargadas de 
realizar la inauguración y dar el mensaje de bienvenida a 
todos los alumnos, docentes y público en general que se 
dio cita para apreciar los números de los participantes.

En el presídium estuvieron presentes los directores 
educativos de las instituciones que competían, mientras 
que el jurado calificador fue integrado por el Lic. José 
Alfredo Aguilar Cahuich, Lic. Eduardo Juárez Mora y la 
Lic. Josefina Contreras, siendo ellos quienes otorgaran 
el Primer lugar al Centro de Bachillerato Tecnológico y 
Agropecuario 229 (CBTA), logrando ser los ganadores 
indiscutibles de un viaje a León, Guanajuato para visitar 
el Centro de Ciencias Explora y el Parque Zoológico de 
dicha ciudad.

Mientras tanto, el Segundo lugar lo obtuvo la Preparatoria 
UdG y el Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos 
del Estado de Jalisco #10 (CECYTEJ) fue acreedor del 

CON ÉXITO SE REALIZA PRIMER 
CONCURSO MUNICIPAL DE TABLAS 
RÍTMICAS

Tercer lugar. De la misma forma, el grupo de Casa de 
Cultura, la Preparatoria Ángel Anguiano, COBAEJ San 
Sebastián, Secundaria Ramón Corona y Secundaria José 
María Morelos y Pavón, obtuvieron un reconocimiento 
por su participación en el concurso.
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Este martes 29 de noviembre se llevó a cabo la Vigésimo 
Séptima Sesión Ordinaria de Cabildo presidida por el 

Alcalde, Abogado Gilberto Palomar González, en donde 
se presentó la iniciativa “Adopta un Área Verde”, un 
programa de nueva creación que busca impulsar el 
reapropiamiento de las áreas públicas. 

Programa que está enfocado en fomentar la participación 
activa de la sociedad en general, de la iniciativa privada 
y de las asociaciones civiles para que estas adopten un 
área verde de carácter público; y mantengan el cuidado 
del lugar, a través de acciones de riego, poda de pasto, 
arbustos, plantas, deshierbe y limpieza, entre otras 
actividades. 

Una propuesta que surge a través de la Secretaría 
General y la Dirección de Ecología y Medio Ambiente, que 
tiene a bien encabezar el C. Osvaldo Vázquez Cuevas. 

Además de dar el seguimiento adecuado por parte 
de las instancias correspondientes como Planeación 
y Desarrollo Urbano, Castrato y Obra Pública e 
Infraestructura, así como Gestión Integral del Agua, 
para el crecimiento urbano de nuestro Municipio, 
específicamente al fraccionamiento “Residencial, Las 
Glorias”. 

Cabe destacar que al menos 15 estudiantes del Colegio 
de Estudios Científicos y Tecnológicos de Estado de 
Jalisco CECyTEJ, formaron parte de esta Sesión de 
Cabildo, como parte de su formación académica, 
obtenido la experiencia de conocer de forma directa el 
proceso decisivo y de debate que se desarrolla en estas 
reuniones.

PROMOVEMOS EL RESCATE DE 
NUESTROS ESPACIOS PÚBLICOS Y 
ÁREAS VERDES  
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La colonia Cruz de Buenos Aires, es uno de los espacios 
que el Gobierno Municipal rehabilitará, luego de 

años de olvido la calle Pariancito será renovada 
completamente, hoy el Presidente Municipal, Abogado 
Gilberto “Tito” Palomar visitó la zona acompañado de su 
equipo de trabajo, Directores y Regidores, para hacer el 
arranque de obra.

La C. Esthela Cornejo, representante de vecinos, hizo uso 
de la voz para agradecer que el Presidente y los regidores 
realicen esta obra. También, el Secretario General, C. 
Osvaldo Vázquez Cuevas explicó que esta realidad es 
gracias al trabajo en equipo de la autorización de los 
regidores. 

De igual forma el Alcalde comentó: “Para nosotros es 
muy importante hacer los arranques de obra, porque 
es un espacio que nos permite informar a la gente, el 
tiempo, las molestias, el monto de inversión, eso habla 
de la rendición de cuentas, porque este recurso con el 
que vamos a elaborar la calle no es de Tito Palomar, 
es de recurso público de todo lo que los ciudadanos 
pagan … esta calle significa mucho para mí, desde que 
iniciamos el Gobierno la proyectamos y no habíamos 
podido concretarla y hoy la estamos arrancando porque 
entendemos lo que significa para ustedes como vecinos 
y para todos nosotros como ciudadanos”. 

Por su parte, el equipo de Obra Pública e Infraestructura, 
dio a conocer los detalles de la Primera Etapa de trabajos, 
interviniendo 400 metros lineales que van desde el 
término del puente hasta la calle Pedro Villalobos. 

INICIAMOS LA REHABILITACIÓN 
DE CALLE OLVIDADA POR AÑOS, 
PARIANCITO

Comenzando con la demolición y retiro del material en 
mal estado, la renovación de los sistemas hidráulicos y 
sanitarios, para dar pie a la creación del arroyo vehicular 
de concreto hidráulico, con resistencias ideales para 
cualquier tipo de tránsito, construcción de áreas de 
estacionamiento a base de adoquín; banquetas, 
guarniciones, bolardos de seguridad y áreas verdes. 

Realizando un trabajo de calidad, que demorará al menos 
4 meses de arduas labores de renovación, en la que se 
invertirán $3’934,824.95 del Fondo de Aportaciones para 
la Infraestructura Social 2023 (FAIS).
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